



SCHULE IM SAND □ Friedrich-Ebert-Straße 18 □ 74321 Bietigheim-Bissingen

SCHULE IM SAND
Friedrich-Ebert-Straße 18
74321 Bietigheim-Bissingen

Tel: 07142-78731-0
Fax: 07142-78731-20
mail: info@schule-im-sand.de
www.schule-im-sand.de

Oktober 2023

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Interessierte an der Schule im Sand,

ich bin sehr froh, ab dem Schuljahr 2023 / 2024 die Nachfolge von Frau Steigelmann als Schulleiter an der Schule im Sand antreten zu dürfen.

Mein Name ist Tobias Weigel, ich bin 41 Jahre alt und Vater einer kleinen Tochter. Ich freue mich auf die kommende Zeit, zusammen mit Ihnen und allen am Schulleben beteiligten Personen, die Schule weiterzuentwickeln und das schulische Leben mitzugestalten.

In diesen Zeiten, in denen sich alles so schnell zu ändern scheint, brauchen wir ein gemeinsames pädagogisches Bewusstsein. Diese besondere Haltung habe ich an der Schule im Sand gefunden: Das Kind steht immer im Mittelpunkt.

Schule ist für mich nicht nur ein Ort des Lernens, sondern ein Ort wo Menschen zusammenkommen. Es wird gelacht und gestritten, gearbeitet und verziehen. Solange wir nie den Kontakt zueinander verlieren, immer den Austausch suchen und das Gute in uns suchen, schaffen und erreichen wir viel. Ich möchte meinen Beitrag dazu leisten, Strukturen des Zusammenkommens zu schaffen.

Vor allem die Schüler brauchen einen sicheren Rahmen, um sich entwickeln zu können, Talente zu entdecken und das Leben als einen spannenden und wunderschönen Ort voller Möglichkeiten zu erleben. Ich empfinde es als Ehre und als Privileg, die Schülerinnen und Schüler auf diesem Weg begleiten zu dürfen.

Besonders freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit den Eltern. Da ich selber Vater bin, weiß ich welchen Einfluss die Eltern auf die Entwicklung und das Seelenleben der eigenen Kinder haben aber auch wo die Grenzen liegen. Sie, liebe Eltern, sind wichtige Partner im Bildungsprozess und gemeinsam schaffen wir die Grundlage für eine positive und erfolgreiche Schulkarriere.

Die Schule im Sand ist eine großartige Schule mit vielen funktionierenden und etablierten Strukturen. Ich freue mich, mit Ihnen allen mutig und hoffnungsvoll in die Zukunft zu blicken, um die bestmögliche Bildung für die Schülerinnen und Schüler zu ermöglichen. Lassen Sie uns gemeinsam erziehen und voneinander lernen. Ich freue mich darauf.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Weigel
Schulleiter